

令和2年6月12日

保護者のみなさまへ

稲沢市立明治中学校長

田中貞宣

熱中症の予防について(お知らせ)

梅雨の候、保護者のみなさまにはますますご健勝のこととお喜び申し上げます。日頃は、本校の教育活動にご理解とご協力をいただき、誠にありがとうございます。

さて、日を迫うごとに暑さが増し、これからお子様の熱中症が心配されるところです。本校では6月3日より夏の体操服の着用による学校生活を始め、感染症拡大防止と熱中症予防に努めているところですが、今後、一層厳しい暑さの中で教育活動を実施していくことから、さらなる熱中症対策を講じる必要性があると考えております。

つきましては、下記のように教育活動を進めてまいりたいと考えております。保護者のみなさまのご理解とご協力をいただきます。

記

- 1 生徒の健康状態を把握するように努め、活動の途中でも、随時、休憩や水分補給を行いながら、無理のない活動に心がけていきます。
- 2 エアコン、扇風機などを適切に使用し、生徒の体感温度を下げるとともに、換気にも留意し、熱中症予防と感染症拡大防止に努めます。
- 3 暑い中での活動となりますので、必要な水分補給（スポーツドリンク可）ができるように準備をお願いします。
- 4 体育の授業や部活動では、白を基調としたキャップ型の帽子（ワンポイント可）の着用を認めています。
- 5 校内では、原則マスクを着用して生活します。体育の授業や部活動など一部の活動においては、身体への負担を考慮してマスクを着用させず、生徒の間隔を十分に確保して活動します。
- 6 登下校時には、マスクを外してもよいこととします。ただし、マスクを忘れることのないようご配慮をお願いします。（万が一に備え、予備のマスクをナップサック等に保管していただけますと助かります）
- 7 冷却タオルの使用を可とします。暑い中で活動する場合などに使用してください。